
 ①

令和７年第２回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

３ 伊藤ひとみ議員 

１ 公文書管理について 

公文書管理条例の制定について 

 

 

２ Ｐａｒｋ-ＰＦＩについて 

（１）みどりの基本計画とＰａｒｋ-ＰＦＩとの整合性について 

 

 

（２）公園の公共性について 

 

 

（３）住民の意見を反映するための仕組みについて 

 

 

（４）Ｐａｒｋ-ＰＦＩ事業の検証について 

 

 

３ 終活支援について 

（１）安心して暮らしていけるように、死後事務を含めた生前からの支援体制を 

整えることについて 

 

 

（２）引き取り手のいないご遺体・ご遺骨について 

 

 

４ 学校改築における入札不調について 

（１）今回第４回目の入札が落札に至らなかったことについて 



 ②

 

 

（２）予定価格について 

 

 

（３）学校改築計画、公契約条例について 

 

 

（４）児童、保護者、学校関係者への説明について 

 

 


